

Piscine comble pour la représentation « Je peux pas j'ai piscine »



Les acteurs de la Souche Bleue compagnie au milieu des spectateurs. La représentation du 25 juillet, organisée par la Communauté de communes du pays de La Châtaigneraie, a rempli sa jauge. Une soixante de personnes était installée au bord du bassin de la piscine pour assister à « Je peux pas j'ai piscine ». Pièce qui conçoit l'amour comme un espace à habiter, métaphorisé par la piscine investie in situ, devenant le théâtre des parcours intimes de 4 personnages bien différents. Les spectateurs, invités à se mettre à l'eau lors de certaines scènes ont participé avec enthousiasme pour une vingtaine d'entre eux.

Ouest-France